

Mainz, 08.05.2022

**Betrifft: Fußweg zwischen Paul-Gerhardt-Weg und Höhenweg**

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 18.05.2022 stellen wir folgenden

**Antrag:**

Die Verwaltung wird gebeten, den Fußweg zwischen dem Spielplatz Paul-Gerhardt-Weg und dem Höhenweg am Steinbruch in einen verkehrssicheren Zustand herzurichten und dabei zu prüfen, ob dies mit einer wassergebundenen Oberfläche möglich wäre.

**Begründung:**

Der dort vorhandene Weg befindet sich in einem schlechtem Zustand und ist nicht bei jedem Wetter zu benutzen.

gez. Annette Wöhrlin

---

Sprecherin: Annette Wöhrlin